



# 六郷

## ～元気に輝いて～

令和4年度  
第32号  
2022. 10.26

### ふるさと秋田再発見の旅を満喫しました！ ～ 6年 修学旅行 ～

先週の20・21日の二日間、6年生は修学旅行を実施しました。コロナウイルス感染拡大後、訪問先を県内にしてきましたが、それぞれの訪問地での経験はとても興味深く、子どもたちは十二分に満足することができたのではないかと思います。一日目は、阿仁ゴンドラを利用して森吉山の紅葉見学、日本一低い富士山(?)大潟富士の見学、男鹿水族館GAOでのバックヤード見学、「なまはげ太鼓」の迫力のある演奏を鑑賞、二日目は、なまはげ館見学と男鹿真山伝承館でのなまはげ体験、土崎みなと歴史伝承館での「北前船・土崎空襲・土崎神明社祭の曳山行事」の学習、大森山動物園の見学をしました。初めて体験することも多く、ふるさと秋田を再発見する旅となりました。

二日間の活動中、マナーや約束に気をつけながら、友達と協力して活動することのできた6年生。今回の旅を通して友達との絆をさらに深めることができました。また、一般客や見学地の職員の方々から、子どもたちの仲のよさをほめていただくことがあり、引率の私たちも嬉しくなりました。学校でがんばっていることを校外での活動の際にも実践することのできる6年生に大きな成長を感じました。この二日間は、子どもたちにとって忘れることのできないすばらしい旅となりました。



### 仲間と共に活動することで自信を深めました！～4年 宿泊体験学習～

6年生が修学旅行に行っている間、4年生は、ワクアスでの宿泊体験学習を実施しました。本来であれば、夏休み後に行う予定でしたが、県内での新型コロナウイルスの感染が広がっていたことから秋の実施となりました。宿泊型の学習は、今後、5年生での保呂羽山宿泊体験学習、6年生での修学旅行とつながっていきます。4年生で初めて、家族以外の人たちと宿泊するという子どももいて心配もあったようですが、いざ始めてみると友達と一緒に活動する楽しさの方が勝り、すぐに慣れてしまったようです。

一日目は、グループワークと星空観察、二日目は、飛翔館の見学、場所を変えて町の歴史民俗資料館でのトレジャーハンティングを行いました。活動を支援してくれたみさぼーたーの方々のご協力もあり、友達と力を合わせて活動することでお互いのよさを再確認するとともに、自分たちで行動することができた「自信」を得ることができた二日間になりました。

週明けの4年生の子どもたちが、ひと回り大きくたくましく見え、成長を感じました。



# 【修学旅行：思い出の一コマ】



☆明日 (27日) は、研究会のため児童休業日となります。  
平日のお休みとなりますが、怪我や事故のない一日に！